

¡MARCHA PATRIÓTICA!



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez Mella, junto a estudiantes de varios centros de estudios públicos y privados en el Altar de la Patria, luego de la marcha patriótica realizada por el Conde Peatonal.

Continúa Pág. 3



Estudiantes del Centro Educativo en Artes Mauricio Báez, en Villa Juana, disfrutaron del partido entre la República Dominicana y Curazao, transmitido en pantalla gigante por el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) y el Ministerio de Educación (MINERD).

INEFI llevó la Serie del Caribe a centros educativos del Distrito Nacional

El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) llevó a las escuelas los partidos del equipo de la República Dominicana en la Serie del Caribe 2024 que se celebró en el Estadio LoanDepot Park, de Miami, Estados Unidos, en febrero pasado.

La iniciativa tocó los locales del Centro Educativo en Artes Mauricio Báez (Villa Juana), el Instituto Politécnico Ángeles Custodios (Cristo Rey), Centro Educativo Santo Cura de Ars (Ensanche Luperón) y el Colegio La Salle (La Esperilla), donde se instalaron pantallas gigantes para que los estudiantes y la comunidad disfrutaran de los partidos.

En el Centro Educativo en Artes Mauricio Báez, los estudiantes pudieron compartir y comentar un

partido junto al experimentado narrador deportivo, Orlando Méndez, como parte de la actividad, en una cabina de transmisión instalada en el centro.

En ese tenor, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, resaltó que, con iniciativas como ésta, promovidas por el INEFI y el MINERD, se busca fomentar en los niños y jóvenes el amor por los deportes.

“El INEFI ha hecho algo que se quedará en la historia. Hemos llevado pantallas gigantes para que los estudiantes, en sus escuelas, disfruten de la Serie del Caribe, apoyen al equipo dominicano y sean comentaristas del juego”, dijo.

Amplía esta y otras noticias en nuestro portal:
www.inefi.gob.do

Boletín II-24

Instituto Nacional de Educación Física
Director: Alberto Rodríguez
Fotografías: Orlando Pimentel y Wilton Sánchez
Diseño: Carlos Miguel Bodden
Colaboradores: Dirección de Comunicación

INEFI exhorta a los jóvenes documentarse y conocer la historia del ‘Día de la Independencia’

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, exhortó a todos los niños y jóvenes del país a documentarse y estudiar la historia del ‘Día de la Independencia Nacional’, acontecida el 27 de febrero de 1844.

En su intervención, y previo a la conclusión de la ‘Marcha Patriótica’ realizada con un recorrido desde el Parque Colón hasta el Altar de la Patria, Rodríguez recomendó a los centenares de estudiantes de más de 25 centros educativos públicos y privados, a que estudien y lean todo el transcurrir del proceso liberatorio iniciado por los Padres de la Patria, Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez y Matías Ramón Mella, quienes conformaron el grupo Los Trinitarios.

"Es bueno documentarse y saber por qué estamos aquí, y qué representa todo esto. Es de ustedes, los jóvenes y niños, documentarse para que conozcan el significado del 27 de febrero, ‘Día de la Patria’, la fecha más importante que tiene un país", resaltó Rodríguez.

El funcionario educativo encabezó la ‘Marcha Patriótica’, actividad que se enmarca entre los actos conmemorativos por el "Mes de la Patria" y a la misma asistieron más de 25 centros educativos públicos y privados.

"Es bueno que se documenten, lean y estudien la historia dominicana, sobre todo este capítulo referente al ‘Día de la Independencia’, cuando nuestros Duarte, Sánchez, Mella y un grupo de valientes, ofrendaron sus vidas para lograr nuestra soberanía. Sin el sacrificio de estos hombres no hubiésemos logrado la independencia", resaltó Rodríguez.

El máximo incumbente del INEFI recomendó "mantener en alto los sentimientos patrios y, junto con el deporte, debemos inculcar a jóvenes y niños el valor de nuestros símbolos patrios. Esta fecha no puede ser pasada por alto en el país ni en el mundo. Donde quiera que haya un dominicano debemos celebrar con orgullo el ‘Día de la Independencia Nacional’".



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, junto a destacados deportistas y estudiantes de varios centros de estudios públicos y privados durante la marcha patriótica realizada por el Conde Peatonal.

Síguenos en las redes sociales: @inefirdoficial





El programa "Atletas con INEFI" realizó exhibiciones de varias disciplinas en Ciudad Juan Bosch. En la imagen se observa el encuentro de voleibol al cual asistieron de manera masiva los estudiantes de Ciudad Juan Bosch.

‘Atletas con INEFI’ lleva su programa a estudiantes de ‘Ciudad Juan Bosch’

El Instituto Nacional de Educación Física llevó a la zona de ‘Ciudad Juan Bosch’ su programa “Atletas con INEFI”, al que asistieron reconocidos atletas de alto rendimiento y viejas glorias del deporte dominicano.

En la jornada también se llevaron a cabo operativos odontológicos, exhibiciones, charlas y entrega de utilería en los seis centros estudiantiles existentes en esa localidad ubicada en Santo Domingo Este.

Las exhibiciones y charlas fueron dirigidas por el maestro FIDE, Braulio Ramírez, en ajedrez; la Inmortal del Deporte dominicano, Blanca Iris Alejo, de tenis de mesa; María García, en Judo; Gina Mambrú, de voleibol; Francisco Alberto Ozuna, de baloncesto; las atletas de balonmano Cari Luz Domínguez, Jhoanna Elizabeth y Zuleidy Suárez; Juana Arrendel, de atletismo; Ana Villanueva, en

Karate; y el medallista panamericano Nelson Javier Ozuna, de bádmiton.

Alberto Rodríguez, director ejecutivo del INEFI, destacó la disposición de los atletas de participar y dar parte de sus conocimientos a los jóvenes dominicanos.

“Agradecemos grandemente la participación de estas leyendas del deporte dominicano como Luisito Pie, medallista olímpico; las inmortales Blanca Iris Alejo y Juana Arrendel, las Reinas del Caribe, Gina Mambrú y Camil Domínguez, y todos los demás, que han tomado su tiempo para impulsar a las nuevas generaciones a que tomen el deporte como parte de su desarrollo”, dijo Rodríguez.

Para la actividad fueron suministrados útiles deportivos de varias disciplinas para el desarrollo deportivo de los estudiantes de Ciudad Juan Bosch.



Los atletas de alto rendimiento educan, motivan y preparan a los estudiantes, de esta forma, promoviendo así la sensibilidad, la empatía y los valores en los estudiantes.

INEFI relanza el programa "Clubes Escolares"

A la actividad, celebrada en el Colegio Dominicano De La Salle, se dieron cita glorias del deporte de la talla de Blanca Iris Alejo, Juana Arrendel, Yamilet Peña, Gina Mambrú, José Fortuna y Francisco Alberto Ozuna, entre otros.

El Instituto Nacional de Educación Física relanzó el programa "Clubes Escolares" en el Colegio Dominicano De La Salle, donde también se implementó "Atletas con INEFI" con la participación de reconocidos deportistas de alto rendimiento y glorias del deporte dominicano.

El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, reveló que desde hace meses se tiene proyectado ejecutar el programa "Clubes Escolares", con el objetivo de incentivar y fortalecer la práctica de varias disciplinas en los centros educativos del país.

El proyecto llevará a las escuelas y colegios monitores especializados en disciplinas deportivas para dar entrenamientos avanzados a los estudiantes en horarios de la tarde, luego del final de la jornada de clases regular.

"Esta es una iniciativa de suma importancia, pues permitirá que los estudiantes se preparen de manera correcta en sus disciplinas deportivas con entrenadores y en sus centros escolares", dijo Rodríguez.

En la actividad de lanzamiento se llevaron a cabo exhibiciones, charlas y entrega de utilería en el legendario centro estudiantil ubicado en el sector La Esperilla, del Distrito Nacional.

Las presentaciones fueron efectuadas por la inmortal del deporte dominicana Blanca Iris Alejo, en tenis. Mientras que la de judo, coordinada por María García, fue realizada por dos miembros del seleccionado nacional. En tanto, la "Reina del Caribe", Gina Mambrú, impartió una charla de voleibol al igual que Yamilet Peña, en gimnasia; y Juana Arrendel, en atletismo.



Panorámica de la exhibición de judo realizada en el Colegio Dominicano De La Salle, donde el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) relanzó el programa "Clubes Escolares".



Vista de una de las canchas remozadas por el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

La UASD recibe instalaciones remozadas

El remozamiento incluyó las canchas para baloncesto, balonmano, tenis de campo y voleibol.

El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) continuó con su programa de remozamiento de canchas en los centros estudiantiles públicos y privados, siendo beneficiada en esta ocasión la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) en la que fueron reacondicionadas las canchas de baloncesto, balonmano, tenis de campo y voleibol.

En una nota informativa, facilitada por la dirección de comunicaciones del INEFI, se destaca que dicha iniciativa forma parte del respaldo al deporte universitario que esa institución descentralizada viene suministrando a los centros estudiantiles dominicanos.

“El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, como un gran apasionado del deporte, se sintió identificado con las condiciones en las que se encontraban las canchas de baloncesto,

balonmano, tenis de campo y voleibol de esa casa de altos estudios, y por tal motivo tomó la iniciativa”, destaca el parte de prensa.

“Para Rodríguez es un honor poder colaborar con las instalaciones de la Universidad Primada de América y de sus liceos experimentales; escuelas que visitó como jugador de baloncesto representando al colegio De La Salle versus Liceo Experimental de la UASD”, resaltó.

Además de ser pintadas, en las canchas también fueron colocados nuevos arqueros y las mallas, dejando dichos espacios en un excelente estado para la práctica de las tres disciplinas.

Varios estudiantes de la institución académica mostraron su satisfacción y agradecieron al Instituto Nacional de Educación Física por su significativa contribución al deporte universitario.



Es un proyecto comunitario que promueve el deporte y la integración de las familias que residen en barrios en la República Dominicana, a través de actividades sanas como competencias de baloncesto tres por tres, la tradicional vitilla y el ajedrez.

Fedogolf e INEFI inician programa “Golf Para Todos”

Ambas entidades han firmado un acuerdo de apoyo interinstitucional que permitirá iniciar el primer ciclo del programa a nivel escolar.

La Federación Dominicana de Golf puso en marcha el programa “Golf Para Todos” que tiene como objetivo la masificación de ese deporte en el país y lo ha hecho con un acuerdo interinstitucional con el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), que permitirá iniciar el impacto escolar del golf, uno de los pilares del proyecto más importante de la Fedogolf para este año.

En conjunto con el INEFI, el golf será insertado en la propuesta de educación física de los colegios implementando una estructura que incluirá: agenda de visitas semanales a los centros

educativos para la formación y acercamiento al golf, utilería especializada para la iniciación del golf, y entrenadores y monitores certificados para enseñanza de ese deporte.

El programa pretende impactar a un promedio de más de 8 centros educativos al mes, unos 80 niños semanales, para un total de 400 al mes de los cuales se garantizará el conocimiento del deporte y la identificación de posibles y grandes talentos, integrando a la práctica del deporte a niños y adolescentes de diversas posibilidades económicas.



Alberto Rodríguez, director del INEFI y Enrique Valverde, presidente de Fedogolf, luego de firmar el convenio entre ambas instituciones.

Visitamos semanalmente centros educativos públicos y privados con el propósito de promover la sana recreación, realizando juegos de competencias, integración, aprendizaje, relevo y bailes, que traen como resultado el fomento del trabajo en equipo y la diversión de los estudiantes.





Estudiantes de varios colegios durante una jornada del torneo de boliche del pasado año escolar.

El INEFI presenta II Copa de Boliche Intercolegial 2024

El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), en alianza con la Federación de Boliche Dominicana, dio a conocer los detalles de la II Copa Intercolegial INEFI de Boliche 2024, dirigida a estudiantes de diferentes centros educativos públicos y privados de la ciudad de Santo Domingo, que participan en la modalidad de equipos masculinos, femeninos o mixtos.

La iniciativa responde a los esfuerzos del INEFI para promover actividades deportivas que incentiven la práctica de distintas disciplinas y el sano entretenimiento entre los jóvenes.

Durante la actividad, realizada en las instalaciones del INEFI, el director de la entidad, Alberto Rodríguez, expresó que “nos satisface poder ser parte y promover este tipo de actividades diseñadas para los estudiantes de las escuelas públicas y privadas, quienes encuentran en el deporte una

forma sana de compartir y mostrar su capacidad de alcanzar logros como equipo para sus centros educativos”.

“Este evento de Boliche Escolar lo hacemos gracias al respaldo del presidente Luis Abinader, quien está muy interesado en el desarrollo y la promoción de la educación física y el deporte escolar en la República Dominicana,”, sostuvo.

Por su parte, Francis Soto, presidente de FEBODOM, destacó el gran ánimo y entusiasmo que reina entre los estudiantes, al tiempo que agradeció al INEFI que este año vuelva a apoyar la iniciativa para que el boliche llegue a las escuelas.

De su lado, Rolando Antonio Sebelén, gerente del Sebelén Bowling Center, destacó los grandes talentos del seleccionado nacional que han salido de pasadas ediciones de la Copa Intercolegial.

INEFI entrega cancha remozada en escuela de Guachupita

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, reveló que continuará contribuyendo con los centros educativos de Guachupita, donde hizo entrega de una cancha remozada, utilería y varias exhibiciones a la Escuela Club Rafael Leónidas Solano, de ese sector capitalino.

Rodríguez sostuvo que con el remozamiento de la cancha, la entrega de implementos deportivos, así como las exhibiciones de ajedrez, bádminton y taekwondo, efectuadas por reconocidos deportistas, se busca desarrollar el deporte escolar en sentido general.

Resaltó que las charlas y exhibiciones forman parte del programa “Atletas con INEFI”, que encabeza la judoca María García, por medio del cual los alumnos, orientados por atletas de alto rendimiento y glorias del deporte, adquieren los conocimientos básicos de esas disciplinas.

En ese sentido, los deportistas Braulio Ramírez, Nelson Ozuna y Luisito Pie, y quienes forman parte del programa “Atletas con INEFI”, impartieron clínicas de ajedrez, bádminton y taekwondo, respectivamente, logrando así la integración de los estudiantes.

Más sobre los atletas INEFI

Luisito Pie es un deportista dominicano que compite en taekwondo. Es hermano del también practicante de taekwondo Bernardo Pie. Participó en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, obteniendo una medalla de bronce en la categoría de -58 kg. Consiguió una medalla de plata en los Juegos Panamericanos de 2015.

El profesor Braulio Ramírez se convirtió en el nuevo Instructor Internacional de la República Dominicana al concluir el primer Seminario de Ajedrez FIDE-TRG- online de las Américas celebrado en la modalidad virtual, organizado por la Federación Internacional de Ajedrez FIDE.

Nelson Javier Ozuna, con varios logros alcanzados en el bádminton en República Dominicana y el extranjero, se ha convertido en la principal figura de esa disciplina en el país.

Desde el año 2006, Ozuna viene siendo la figura de ese deporte en la rama masculino, logrando una serie de premios y objetivos, como lograr representar el país en los Juegos Panamericanos y Centroamericanos y del Caribe, además en los eventos de la disciplina a nivel mundial.



El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, cuando cortaba la cinta para hacer entrega de la cancha remozada de la Escuela Club Rafael Leonidas Solano, en Guachupita.



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

MINISTERIO DE EDUCACIÓN
INEFI

EDUCACIÓN
+
DEPORTE
LA FÓRMULA GANADORA



@INEFIRDOFICIAL

C/ República del Ecuador Esq. Correa y Cidrón, Urb. Honduras, Distrito Nacional, República Dominicana.

Tel.: 809-373-0229 • Email: info@inefi.gob.do • WebSite: www.inefi.gob.do,

Redes Sociales: [@inefirdoficial](https://www.facebook.com/inefirdoficial)     .